

Le QUOTIDIEN de la classe n°64

Lundi 11 février

VOYAGE A CISSE : Visite à nos correspondants

Nous avons pris le car devant l'école. Un chauffeur très gentil nous a amené jusqu'à l'école de Puy Lonchard.

Un beau soleil et de sympathiques copains, impatients de nous retrouver nous ont accueillis.



Les correspondants nous ont fait visiter leur école de 7 classes. Ils ont un terrain de basket et un terrain de handball.

Ils nous ont présenté le MARCHE DES CONNAISSANCES : par petits groupes, ils ont proposé de petits ateliers pour nous apprendre des tas de choses. Cela nous a beaucoup plu.



Mes ateliers du matin :

Puis nous avons démarré les ateliers Théâtre proposés par la maîtresse.
Chacun, avec son ou ses correspondant(s), a préparé une petite saynète
extraite de deux pièces de théâtre :

La mauvaise note

Drôles d'élèves

Après un long travail d'entraînement, chaque groupe a joué sa saynète
devant tout le monde.

Ensuite, c'était l'heure du pique-nique ! Nous nous sommes rendus sur le City stade de la commune.

Nous sommes revenus en classe pour continuer le marché des connaissances.

De nouveaux ateliers nous ont été proposés.



Mes ateliers de l'après-midi :

Nous avons terminé par un peu de théâtre et un bon goûter tous ensemble.

Quelle tristesse de repartir !

Même si certains ont été déçus de ne pas voir leur correspondant qui était malade, nous avons passé une très belle journée. Merci les corres !



